



Gewerkschaft
Erziehung und Wissenschaft
Kreisverband Dieburg

Gewerkschaft Erziehung und Wissenschaft
Kreisverband Darmstadt-Land



„Pakt für den Nachmittag“

Sackgasse oder Weg in Richtung Ganztagschule?

Information und Diskussion

über die aktuelle Situation und Umsetzung zum
Schuljahresbeginn an den teilnehmenden Schulen

Folgende Schulen nehmen an dem Pilotprojekt teil:

- Hahner Schule, Pfungstadt
- Tannenbergschule, Seeheim-Jugenheim
- Eiche-Schule, Ober-Ramstadt
- Gersprenserschule, Reinheim
- Schule im Kirchgarten, Babenhausen
- Erich-Kästner-Schule, Darmstadt-Kranichstein
- Ludwig-Schwamb-Schule in Verbindung mit Mühltschule, Darmstadt-Eberstadt

Mittwoch, 16. September 2015, 18:00 Uhr
im DGB Haus Darmstadt, Rheinstraße 50

Veranstalter: GEW Kreisverband Dieburg und Darmstadt-Land
DGB Kreisverbandsvorstand
ver.di Südhessen

Teilnehmer: Christel Fleischmann (Kreisbeigeordneter des Landkreises Da.-Dieburg)
Klaus Fankhänel (Vorsitzender des GEW KV Dieburg)
Wolfgang Günther (ver.di Gewerkschaftssekretär)